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６年生の頑張り 

校長 中郡英一 

４月に６年生になった 10２名のみんなが、最高学年として様々な場面で頑張っています。

入学式終了後の 7 日（木）1 時間目のことです。体育館へイスの片付けの応援に行くと、すで

に 6 年生のみんなが並んで担任の先生たちの話を聞いているところでした。学年主任の先生か

ら、話を聞くと、とてもてきぱきと行動し、あっという間に片付けが終わったとのことでした。

さらに、朝の時間には、困っている 1 年生が多かったため、挨拶運動の代わりに、お世話の役

に回っています。昇降口でどうしたらよいか右往左往する人、教室で何から片づけをしたらよ

いか困っている人、トイレに行きたいが、どのタイミングで行けばよいのか迷っている人を見

つけるとすかさず、言葉で説明したり、手を引いて優しくそっと助けたりしていました。そん

な姿を見て今年の 6 年生もとても素晴らしいと思いました。6 年生がしっかりしていると、学

校はがっちり、まとまります。みんなの頑張りにこれからも期待しています。 

図工の教員が１名欠員でしたが、４月１８日付で福留有菜（ふくどめ ありな）教諭が新規

採用で勤務しております。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

５月行事予定（授業日数 ２０日  給食 １９日） 

日 曜 
給

食 
行事予定 ＳＣ kids 日 曜 

給

食 
行事予定 ＳＣ Kids 

1 日         16 月 〇 朝会 歯科健診 体育発表会時程始 
 

〇 

2 月 〇  
朝会 委員会② 聴力検査５年、なかよし  

読書旬間終 
  〇 17 火 〇  吉野 〇 

3 火   憲法記念日     18 水 〇 特別時程   〇 

4 水   みどりの日     19 木 〇 耳鼻科検診１，２，３年、なかよし 徳村 〇 

5 木   こどもの日     20 金 ○ 避難訓練 尿検査２次 
 

○ 

6 金 〇 内科健診１，４年１３：００～ 
 

〇 21 土 
 

   
 

7 土 × 土曜授業   ✕ 22 日 
 

 
  

8 日 
 

 
  

23 月 〇 朝会 尿検査２次追加 
 

○ 

9 月 〇 朝会 安全指導 クラブ② 聴力検査３年 
 

〇 24 火 〇  吉野 ○ 

10 火 〇 聴力検査２年 吉野 〇 25 水 〇 眼科検診   〇 

11 水 〇 心臓検診１年９：００～   〇 26 木 〇  徳村 〇 

12 木 ○ 耳鼻科検診４，５，６年 徳村 〇 27 金 ○  
 

○ 

13 金 ○ 聴力検査１年 
 

○ 28 土 
 

   
 

14 土 
 

 
  

 
29 日        

15 日 
 

 
  

30 月 〇 朝会 委員会③（６月分） 
 

〇 

 31 火 〇  吉野 〇 

☜鹿一小  ホームページ 

QR コード 

☜鹿一ブログ 

QR コード 

※鹿一ブログ毎日更新中です。

（Blog is updated daily.） 



                  

 

 

お別れの言葉 
 

館山 きよえ 先生 

鹿浜第一小学校の子供たちと過ごした 6 年間は、私自身もたくさんのことを学びました。

落ち着いた校風、前向きに学習に取り組む姿勢に、「私も頑張ろう！」という気持ちになり

ました。素敵な学校で過ごすことができたことを実感しています。本当にありがとうござ

いました。 

 

山本 光穂子 先生 

鹿一小を離れて、「やっぱり鹿一小の子ってすごい！」と思うことが沢山あります。皆さ

んの元気な挨拶や素直な心は鹿一の誇りです。大好きな皆さんと過ごせた６年間は、ずっ

と私の大切な宝物です。本当にありがとうございました。 

井村 悠 先生 

鹿一小を離れてから１か月が経ち、たくさんの思い出が詰まった教室や毎日鬼ごっこを

した広い校庭、通学路の桜の木…その全てが懐かしいです。鹿一小で過ごしたかけがえの

ない時間が今の私を支えてくれていると感じています。６年間本当にありがとうございま

した。 

月森 智子 先生 

先生１年目から６年間お世話になりました。何事にも一生懸命取り組むみんなの姿に勇

気をもらい、保護者の皆様にも支えていただきながら過ごした日々でした。皆さんのこと

をこれからも応援しています。ありがとうございました！ 

渡辺 チヨ 先生 

たくさんの学年の子供たちと関わることができ、とても楽しく過ごすことができました。

廊下ですれ違うと「こんにちは」と笑顔で挨拶してくれる子供たちからたくさんのパワー

をもらいました。ありがとうございました。鹿一小の子供たちの更なる活躍と成長を祈り

ます。 

 


